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我市公布第三季度人力资源市场供求状况分析报告
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本报讯!记者 王红"昨日#郑州市职业
介绍中心公布的今年第三季度省会人力资
源市场供求状况分析报告显示#劳动力供大
于求的状况呈上扬趋势$

一个饭碗两人争

据统计#今年三季度#在我市各人力资
源市场% 就业服务机构和职介机构登记招
聘的用人单位有
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家次 # 提供招聘岗
位
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个# 而全市进入市场登记求职的
各 类 人 员 有
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人 次 & 求 人 倍 率 为
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# 即平均一个就业岗位就有近两位求
职者竞争# 与上季度相比# 劳动力供大于

求的状况呈上扬趋势$

批发零售业需求大

今年第三季度#用人需求主要集中在批
发和零售业% 住宿和餐饮业% 居民服务和
其他服务业% 租赁和商务服务业% 公共管
理与社会组织等行业# 其用人需求比重分
别为
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& 其次# 制造业% 卫生% 社会保障和
社会福利业% 房地产业等行业的用人需求也
比较多 # 其用人需求比重分别为
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$ 其他行业用人需求相对较少#

需求变化也较小$

服务业供求两旺

本季度# 从单位用人需求情况看# 商
业和服务业人员% 生产运输设备操作工等
的用人需求份额较大# 其中商业和服务业
人员需求比重为
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# 生产运输设备操
作工需求比重为
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$ 个人求职方面 #

商业和服务业人员% 生产运输设备操作工
等的求职意向较多 # 所占比重分别为
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部分职位冷热不均

从全市综合情况来看#求职人员意愿与

用人单位实际需求仍存在很大差距# 部分
职业供求状况冷热不均的状况不断加剧 $

其中# 需求大于求职缺口最大的前十个职
业依次是' 力工& 保险业务人员& 商品监
督和市场管理& 清洁工& 餐厅服务员% 厨
工& 机械冷加工工& 部门经理& 秘书% 打
字员& 保育% 家庭服务员

/

裁剪缝纫工$ 而
需求小于求职缺口最大的前十个职业依次
是' 推销展销人员

/

计算机工程技术人员
/

财
会人员& 行政办公人员& 普通电力设备检
修工电工& 机动车驾驶员& 治安保卫人员&

保管人员& 健身娱乐场所服务员& 供水供
热人员% 锅炉工$

扑克牌里
本报记者 王 影 实习生 张 勇 文
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图

情有独钟爱扑克

在胡艳锋开办的河南扑克馆里 # 陈
列着数百种形状别致% 图案精美的扑克#

(这是我数年的心血$) 胡艳锋说 # 他是
在一个朋友那里初次见到大量的扑克 #

一眼就被它们简单外表下面隐藏的内涵
所吸引$

这几年# 胡艳锋已收藏近百种扑克#

有中国古典名著扑克% 传统艺术扑克% 名
人扑克% 景区扑克% 运动会扑克# 等等$

(这些扑克将知识性% 娱乐性% 观赏性融
为一体# 历史 % 人物 % 风光 % 建筑 % 文
学% 艺术% 动植物% 建筑等等无所不包#

堪称小百科全书$) 胡艳锋得意地向记者
介绍$

开办河南扑克馆

在收藏扑克的同时 # 胡艳锋动起了
脑筋***能否利用扑克走出一条创业

路 + 在这种大胆想法的支持下 # 他辞
职下海 # 将收藏扑克 % 经营扑克变成
了自己的主业 # 在郑州开办了一家河
南扑克馆 $

扑克馆开馆后# 胡艳锋不仅荷包鼓了
起来# 更重要的是# 他结识了更多志同道
合的朋友# 每天的心情都非常舒畅$ 并常
常和朋友们一起欣赏各式扑克# 品读其中
内涵$

自创扑克谋发展

生意日渐红火 # 胡艳锋并没有满足
现状 # 他开始在扑克的衍生品上下工
夫 # 以谋求更大的发展 $ 他经过深思
熟虑 # 推出个人写真扑克的业务 # 凭
借其新颖别致 # 立刻收到了良好的经
济效果 $ 随后 # 胡艳锋又把家人聚会 %

结婚庆典等有纪念意义的照片都做成
扑克 $ 如今 # 自创扑克已经成为扑克
馆的招牌 $
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新华社记者 褚晓亮 宗 巍

为方便群众夜间出行! 长春市

以火车站为中心开设了
.

条通宵公

交线路! 运营半个多月来! 市民广

泛称赞! 但长春市公交集团每天要

亏损几千元" 表面看来! 这是明显

不符合市场经济规律的买卖! 但从

群众的现实需要出发! 这笔账就算

得大有 #赚头$%

北方的冬季! 天黑得早! 一般

公交车停运早! 一些上夜班或因其

他需要夜间出行的人不得不乘出租

车! 这对于低收入群众来说是一笔

不小的负担" 据统计! 不少上夜班

的人每个月都要支付
&''

多元的

&打的$ 费% 通宵公交的开通 ! 有

效地减轻了这部分群众的负担%

通宵公交这笔 &赔本 $ 的买

卖! 体现了公共服务的本质% 与供

热' 供水' 供电一样! 城市公交也

是一种公共服务资源! 应该尽可能

多地保障群众的切身利益"

当前! 一些地方的公共服务单

纯算经济账! 片面以市场收益左右

决策! 造成公共服务供给不足" 一

些城市甚至将乘客数量较少的公交

线路取消" 虽然群众对通宵公交呼

声较高! 但一直难以普遍推广"

让更多的群众享受公共服务并

不是要求所有的公共服务都赔本运

行! 而是说! 公共服务应先算民生

账! 后算经济账" 作为公共服务的

提供者! 政府也要担负起责任! 通

过财政补贴或立法规范等举措! 调

节公共服务资源! 完善公共服务体

系! 保证公共服务健康发展! 让更

多群众享受到公共服务的温暖"

黄金价格下调
多数市民观望

本报讯 !记者 秦华" 受国际黄金价格的影
响 # 近几日我市的黄金价格出现了每克
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元
左右的下调 # 但黄金价格的下调并未引起市
民过多的购买投资热情 # 大部分市民仍持观
望态度$
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年以来# 受国际黄金价格上调的影响#

我市的黄金价格也一路大幅走高# 从
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克
上涨至今年国庆期间的每克
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元左右$ 记者昨
日走访了本市一些黄金珠宝市场# 发现周大福%

丽昌等专柜的黄金价格都出现了每克
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元左右
的下调# 周大福从
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出乎商家意料的是# 近几日黄金价格的下调
并未引起市民的抢购# 据周大福的一位店员介
绍# 店内每天的交易量同以往相比差别并未明显
增多# (虽然这几天黄金价格下调了# 但因为最
近黄金价格涨幅比较大# 不少市民仍觉得有下调
空间# 就想再等等看$)

市民陈女士告诉记者# 她买黄金主要是用于
投资 # 期望能借此缓解通货膨胀带来的风险 #

(最近黄金价格涨得这么厉害# 国庆期间的价格
可能已经达到顶峰# 说不定过两天价格还会下
调# 我打算等等# 看看情况再决定买不买$)

郑开大道
!引爆"开封菊会
+

大景区接待游客
+&).

万人次

本报讯 !记者 成燕" 昨日# 郑开大道开通
一周年# 为期一个月的中国开封第

%.

届菊花花
会也于

**

月
*"

日落下帷幕$ 记者昨日从省旅
游局获悉# 今年开封菊会期间# 不仅龙亭公园
达到近年菊会接待游客最高人次# 开封市
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个
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级景点接待游客量也达到
+&).

万人次 $ 业
内人士分析# 这很大程度上归功于郑开大道的
开通$

据了解# 今年菊会期间# 作为主会场的龙
亭公园共接待游客近
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万人次 # 比去年增长
&',

# 是该景区近年菊会期间接待游客数量最
多的一次 $ 龙亭公园相关负责人介绍 # 从对
停车场的车辆观察来看 # 带有豫

1

牌照的车
辆占到一半以上 # 郑州游客同比增长

&',

左
右 $ 其实不只是龙亭公园 # 随着郑开大道的
开通 # 今年开封菊花花会的各会场游客都大
幅增加 # 其中许多游客来自郑州或经过郑开
大道去开封赏菊 $

清明上河园% 大相国寺等景区负责人也表
示# 仅从今年菊会来看# 开封各景点接待游客
数量均有显著提升 $ 据统计 # 今年菊会期间 #

开封龙亭公园% 清明上河园% 大相国寺% 开封
府 % 包公祠 % 中国翰园 % 铁塔公园
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个
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级
景点共接待游客约
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万人次 # 综合开封市
其他旅游接待单位情况推算# 该市今年菊会期
间接待来汴游客同比增长
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上周我市
牛奶价格上涨较快

本报讯 !记者 卢文军 实
习生 贾智勇"郑州市价格监测
中心对我市菜篮子监测的情
况显示 # 上周 # 我市牛奶价
格上涨较快# 蔬菜价格继续高
位运行$

普通盒装纯牛奶
上涨一成多

上周# 我市牛奶价格上涨
较快# 伊利牌利乐砖 !普通盒
装" 纯牛奶价格从
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# 塑料袋包装的普通
纯牛奶价格未调 # 仍为
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箱# 酸奶价格未变$
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月份# 本地产花花牛半
斤装纯牛奶价格从
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元
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袋涨

到
')#

元
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袋 # 上涨
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$ 同
时# 也有部分品牌牛奶价格暂
未上调 $ 目前 # 我市超市和
零售摊点货源充足 # 消费秩
序正常$

饲料及养殖成本
提高是涨价主因

郑州市价格监测中心工作
人员武为民分析认为# 牛奶价
格上涨的首要原因是原奶价
格上涨 # 饲料成本的上涨和
养殖成本的提高使原奶的价
格不断上升 $ 其次 # 牛奶的
综合生产成本提高 # 如 ' 白
糖和包装等的价格不断上升 $

第三 # 工资和成品油价格的
上升 # 使人工和物流成本不
断提高 $ 第四 # 农副产品涨
价的联动效应$

几年前 # 胡艳锋

迷上了收藏扑克牌#从

此 # 小小的扑克牌改

变了他的人生轨迹 #

他将自己的收藏爱好

发展成创业途径 #在

郑州开办了一家河南

扑克馆 # 为自己和家

人带来了幸福生活$
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!王致和"

打赢跨国商标侵权官司
这是中华老字号首次海外维权成功

新华社北京
**

月
*#

日电

中华老字号企业王致和集团总
经理王家槐

*#

日向媒体通报#

德国慕尼黑地方法院
*(

日一
审宣判# 王致和诉德国欧凯公
司恶意抢注商标案# 王致和集
团胜诉$ 据悉# 这是中华老字
号首次在海外维权获得成功$

此案的中方律师王洪青向
记者介绍# 德国慕尼黑地方法
院一审判决的具体内容包括 '

禁止欧凯公司在德国擅自使用
王致和商标# 依法撤消欧凯公
司抢注的王致和商标$
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年
+

月# 王致和集团
到德国注册商标时发现# 王致
和腐乳% 调味品% 销售服务三
类商标被一家名为 (欧凯) 的
德国公司注册$ 除王致和商标
外 # 欧凯公司还抢注了老干
妈% 洽洽% 今麦郎等其他国内
知名的食品商标$ 在与对方协
商未果后# 王致和集团毅然在
德国提起诉讼 # 追讨其商标
权$ 德国慕尼黑地方法院今年
*

月正式受理此案 #

"

月
"

日
正式开庭审理$

王洪青说# 王致和海外维
权案胜诉的主要法律依据# 一
是 (王致和) 的商标标识在德
国拥有版权$ 王致和商标在中
国是有版权的$ 由于中德共同
加入了 ,保护文学艺术作品伯
尔尼公约 -# 该公约规定在一
国享有版权的# 在其他成员国
中同样享有版权# 因此王致和
商标在德国拥有版权& 二是欧
凯公司的抢注行为明显是一种
不正当竞争行为# 违反了德国
的竞争法$

在诉讼过程中# 王致和集
团已经在德国申请注册 (王致
和 ) 商标 # 欧凯公司抢注的
(王致和 ) 商标被依法撤销
后 # 王致和集团的申请将顺
利被核准$ 目前# 王致和集团
已在

('

多个国家和地区进行
了商标注册$

据了解# 中国有不少老字
号品牌如 (狗不理) (北京同
仁堂) (六必居) 等商标在国
外遭到抢注# 不仅影响了老字
号的声誉# 也给企业走出国门
设置了贸易壁垒$

古老产业

焕发青春
近年来#!中国陶瓷

之乡" 福建省德化县通

过不断优化产业布局 #

推广清洁能源# 发展循

环经济# 有效促进了当

地支柱产业陶瓷业的健

康可持续发展$
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年

上半年# 德化县实现生

产总值
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亿元 #同

比增长
*(,

# 财政总收

入达
&).*#%

亿元#同比

增长
*.)'&,

$

新华社发

三苏纪念馆开馆

**

月
*#

日#新建成的三苏纪念馆在!东坡故

里"四川眉山市开馆#并在馆内举办三苏祠书画收

藏精品展#吸引了众多游客$

图为游客们正在三苏纪念馆观看!苏轼出川"

的场景展览$ 新华社发

藤条家具
备受青睐
用藤条编成的沙发 % 躺

椅 # 用藤条做装饰的床 % 衣

柜% 梳妆台&&昨日# 记者在

我市多处家具店看到# 藤条悄

然 !爬" 上家具# 以其天然和

美观吸引着不少市民的眼光$

金水路某家具店店长告诉记

者# 藤条家具以其简朴% 自然

很受顾客欢迎$

本报记者 李 娜 李 焱 摄
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